

1. El Ayuntamiento de Cádiz reconoce la labor de los voluntarios de las Olimpiadas Escolares

La concejala de Enseñanza en funciones del Ayuntamiento de Cádiz, Ana Fernández, ha presidido hoy en el Salón de Plenos la entrega de diplomas a los 200 voluntarios presentes en la tercera edición de las Olimpiadas Escolares de Cádiz, celebradas el pasado mes de marzo en el colegio Reyes Católicos.

[Más información](#)

2. Educación mejorará la climatización del CEIP Encarnación Asensio Granados de Cuevas

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Perfil del Contratante de la Junta de Andalucía la adjudicación de las obras para la realización de mejoras y adecuaciones varias en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Encarnación Asensio Granados de Cuevas del Almanzora (Almería)

[Más información](#)